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Grupo Amigos da Leitura
realizou o 2° Café Conto e

Poesia, no Raul's Hotel e
reuniu um grande público
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ESPA o ABERTO JORNAL METAS
25 a 28 de Agosto de 2007

LEITORARTIGOEDITORIAL
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CaminHos ROYALTIES Agradecimento
O IBGE,utilizou de modo ilegal a

metodologia que identificou o vizinho
Estado do Paraná como área a ele

pertencente, ao revelar-se produtor de
petróleo o poço pioneiro I-SCS-5,
quando na verdade pertence a Santa
Catarina.

Na época, 1993, o procurador geral
de SC, Walter Zigelli, com alentádo

processo de 950 páginas, sustentou que
o poço se localizava em terras da

plataforma marítima continental
catarinense. Lá se vão 14 anos e alguns
quebrados. E o processo não anda. Com
isso SC deixa de ganhar dinheiro, que
não é pouco. Enquanto isso, o Paraná
vem cobrando; e a petrobrás pagando ....
Mais que precisa?

Precisa que o IBGE, proceda a

retificação da fronteira, medição feita

por metodologia inadequada, mais que
isso: ilegal, de acordo com o

jurisconsulto catarinense, procurador
Walter Zigelli.

Na época da delimitação de

fronteiras, quem presidia omGE era um

paranaense ...Dá para entender, puxou a

brasa para a sua (dele) sardinha....
Em 1998, setembro, um laudo

realizado por técnicos dos dois Estados,
nomeados pelo STF certificou que o

poço está mesmo em SC, confirmando
a tese do Governo catarinense. O Paraná
contestou o parecer! Desde 1998 que o
Paraná está recebendo milhões de reais,

estimados naquele tempo em dois
milhões de reais, provenientes de um

poço. Agora, a situação se complicou ...
O Paraná deverá devolveraos cofres de
SCmais de 12 milhões em royalties. E
deixará de receber, porque os poços
estão em território barriga-verde.

Na edição do dia 1° de julho, de "A
NOTÍCIA" soubemos que em 2005, os
dois governadores dos Estados em

litígio, .discutiram o assunto, visando a

uma solução dos royaties, no campo de

TUBARÃO, área da bacia de santos.

Soubemos mais: que LUÍS HENRIQUE
e REQUIÃO, iriam reunir-se,
acompanhados dos respectivos
procuradores. Paraná, busca um

acordo .... Já que está com a ação
perdida. Tem parecer contrário no STE

Não está na hora de fazer acordo,
não. Vamos buscar o que é nosso! E o

Paraná que nos devolva os milhões de
reais que drenou para os cofres'

indevidamente.Nomomento o processo
se encontra no STF, em mãos do.
Ministro Joaquim Barbosa, muito bem
custodiado. Catarineses, unamo-nos
contra o preconizado acordo, que só
convém ao Paraná! Prevê-se o encontro
dos governadores do PR e SC para
breve. E em uníssono, num só diapasão
brademos não! !! Os royalies
pertencem a SC!

cordiaisCom nossos

cumprimentos, vimos agradecer a
atenção e o apoio prestado de
todos os envolvidos na realização
do evento Justiça Humanitária,
bem como o Sr. Maurício Melato
Barth ..: Presidente do conselho

Fiscal e ética, Vanessa Correia -

Presidente da Justiça Arbitral de
Gaspar, Alexandra de Oliveira e

equipe - Cerimonial, J. Aguiar -

repórter e apoiador na difusão da
cultura arbitral, Artur H. Speng!er
e equipe - Restaurante Bunge
Natureza, Jaildo Dallarosa e

equipe - Dallarosa Decorações,
Jorge Som, Banda São Pedro,
Teatro Biribinha, toda a imprensa
gasparense e em especial a

presença de todas as entidades e

personalidades que nos

presentearam com suas presenças
e abrilhantaram ainda mais

aquela que foi' uma linda e

reflexiva noite, o público
representou muito bem o

propósito do encontro que foi dar
o destaque e o reconhecimento
dos trabalhos realizados em prol
do ser humano. Isso é Justiça
Humanitária.

O Sentimento de Justiça é o

ponto de partida para o

estreitamento das relações
comerciais e a manutenção dos
direitos humanos.

Jornalista Leo

jornalistaleo@terra.com.br

Emerson M. C. Barth -

Diretor da Justiça Arbitral de
Gaspar

Na boca do povo•••
Por que você acha que os

jovens estão tão próximos das
drogas?
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Acredito que seja
pela falta de diálogo
em casa. Eriberto

Borges, frentistas,
bairro Barracão

Convite

"Pequenos gestos contribuem

para o milagre de grandes
realizações ... ". É com este

objetivo que caminhamos em

nossa comunidade, sempre em

busca de melhorias e estamos.

promovendo mais um delicioso e

tradicional "Caldo de peixe", que
acontecerá hoje (25), após o culto
das 19h. Desde já agradecemos
sua presença.

Comunidade Jesus Cristo
Libertador

É porque hoje os

jovens não têm muito
o que fazer. Luisa

Arend, aposentada,
bairro Santa
Terezinha.

'

Porque hoje eles não

podem mais ser educa
dos como deveriam ser.

Muitos ameaçam os pais.
Diana Martins, comer
ciante, barrio Bateias.
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Política
Hotel de Gaspar é sede
de reunião do COR
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Na reunião, Samir Buhaten agradeceu o repasse que o Governo do Estado fez para o Hospital de Gaspar

, ,

Conselheiros da Secretaria
de Desenvolvimento

Regional de Blumenau se

rJuniram no Fazzenda Park

Hotel, em Gaspar.

ONTEM (24), PELA manhã,
aconteceu a 46a reunião do Conselho
de .Estado do Desenvolvimento

Regional de Blumenau. Os
conselheiros estiveram reunidos no

Fazzenda Park Hotel e discutiram

assuntos com a apresentação do

Programa Pró-emprego e aprovaram
a data final para entrada de projetos
da área da cultura, esporte e turismo

para serem examinados pelos comitês
temáticos das respectivas áreas e

posteriormente pelo
: Conselho

Regional, que ficou para setembro.
Estiveram presentes o prefeito de

Gaspar Adílson Schmitt, vice

prefeitoClarindo Fantoni, prefeito de
ilhota Ademar Felisky, prefeito de
Luís Alves Érico Gielow Neto,
presidente da Câmara de Vereadores

de Gaspar Celso de Oliveira,
presidente daACIG SamirBuhaten,
presidente da ACIB, Ricardo

Stodieck, Secretários Municipais,
vereadores e o Secretário Regional
Paulo França.

O Pró-emprego foi ·lançado em

fevereiro de 2006, pelo Badesc, em
Blumenau. O programa oferece

crédito de forma ágil a empresas que
recolhem ICMS e prestadoras de

serviços, instaladas em Santa

Catarina, com a finalidade de
financiar a ampliação e

modernização. O Pró-emprego
também apóia a instalação e a

manutenção de consórcios de

microempresas, empresas de

pequeno porte, cooperativas e

sociedades de autogestão. Com este

programa o Governo do Estado

coloca seu empenho para dinamizar
a. micro e pequena empresa
catarinense. O Badesc, Agência de

Fomento do Estado de Santa

CatarinaSIA, é presidida atualmente
por Dalírio José-Beber.

Já o Conselho de
Desenvolvimento' Regional foi
criado em 2003 e conta com quatro

conselheiros de cada município que

compõe a regional. Além dos

prefeitos e presidentes das câmaras

municipais, participam dois

representantes da sociedade civil

organizada. O órgão conta ainda com
a presença de um representante da

Secretaria de Estado da Fazenda e três

representante.§ da Secretaria de

Segurança Pública � Defesa do

Cidadão e é presidido pelo secretário

Paulo França.
Uma das atribuições do Conselho

Regional é a aprovação de recursos

estaduais para a realização de projetos
em todas as áreas. Todos os

investimentos do Governo do Estado

na região de abrangência da

Secretaria Regional de Blumenau

precisam passar pela aprovação dos

conselheiros. Esta é uma

oportunidade de participação direta de
representantes da comunidade no

gerenciamento do recurso público.
As reuniões do CDR são mensais

e ocorrem de forma itinerante, todos
os meses em ummunicípio diferente
da região da SDR Blumenau (Ilhota,
Luis .Alves, Pomerode, Gaspar e

Blumenau).

I i,t4 ;I{� I

III Eleições 2008 II - O ex-prefeito Celso Zuchi pelo jeito mantém
o estilo um tanto tranquilo, ao declarar "não estamos preocupados
com a concorrência", quando indagado se apontaria algum ou

alguns concorrentes para 2008. Isso custou caro ao PT em 2004,
mesmo assim ninguém nega que Zuchi é forte e um dos favoritos.
Tirando o atual e o ex, candidatos aparentemente naturais, nos
demais partidos vigora a tese batida do "estamos conversando" e
"analisando propostas", "pensamos num projeto" e "o que conta

são as propostas não só os nomes". Todos, sem tirar nem pôr,
precisam fazer uma séria reflexão. E por favor não venham com

"mais amor"; "todos porGaspar"; "para todos"; "governo popular".
Deu! Isso não cola mais.

III Largada - Como vimos muitos partidos já estão se

mobilizando para as próximas eleições e mesmo os partidos
menores não querem ficar para trás. Por isso o Partido da República
- PR, que terá candidato próprio, dará sua largada visando o

próximo pleito no próximo dia 22 de setembro, quando em reunião

do partido anunciará oficialmente o nome de Sérgio Almeida como
candidato a prefeito.

III Polêmica - A polêmica entorno do nome do CEI - Maria

TerezinhaHammes Schrnitz, dado ao Centro de Educação infantil,
no Braço do Baú em Ilhota, agitou os ânimos ria Câmara de

Vereadores de Ilhota nas últimas semanas, com a entrada de um o

projeto de Lei que pretendia alterar o nome dado, para CEI - Duda

Ficher, que foi quem doou o terreno. O desfecho aconteceu na

sessão da noite de terça-feira (21) quando o projeto foi reprovado
pela maioria dos vereadores.

III Eleições 2008 I -Ficaram meio parecidos os pontos de vistas

dos eventuais candidatos -ou dirigentes partidários, ouvidos pelo
Metas e publicado na última edição, sobre as eleições do ano que
vem. Respostas mais ou menos parecidas, sem mais aberturas e

próprias de políticos. Acabaram dizendo algumas coisas, mas não
clarearam quase nada. Pelo jeito a maioria não está preocupada
em fazer coligações, talvez porque a última em Gaspar tenha dado
no que deu. Até o atual prefeito fala em coligações e cita o PP,

partido do vice-prefeito, só que o PP tem parte fora e parte dentro
e está partido.

III Buracos - Deve ser uma boa dor de cabeça para a atual

administração o estado desgastado das ruas centrais, cobertas por
asfalto, recebido quando da recuperação daRodovia Jorge Lacerda,
ainda na administração de Vilson Kleinubing. A Nereu Ramos aos

poucos vai se tomando uma salada de buracos, sem que alguma
luz se tenha quanto a alguma melhoria. O mesmo se pode dizer da
própria Jorge Lacerda a partir da divisa com llhota. No trecho da

Anfilóquio Nunes Pires, Figueira, a situação _não é diferente. O

problema é que trechos das rodovias foram illunré1�sY'por
iniciativa do ínunicípio. Ocorre que o município já:não cuída bem
das suas ruas e passou a se"ieSponsabilizar por trechos de duas

rodovias estaduais: Jorge Lacerda e Ivo Silveira. E agora?

• -Escondidos? É notável a presença e atuação dos Agentes
Municipais de Trânsito de segunda a sexta-feira, onde podemos
observá-los em atividades no Centro e nos bairros. Porém nos

chama a atenção o fato de não vê-los aos sábados. Já que trabalham

de segunda a sábado. Estariam de folga ou escondidos? Está

faltando. comando.

III Flagra - Os comentários da cidade e do diretor da RádioNativa

FM -Joel Reinert, de que o ex-secretário municipal e irmão do

prefeito, Maun1io Schrnitt não largou "o ossso" e que continua

influenciando na Secretária de Planejamento, parece que tem total

fundamento. Prova disso foi sua presença na 46" reunião do

Conselho deDesenvolvimentoRegional, na última sexta-feira '(24),
no Fazenda Park Hotel. Estaria ele assessorando o prefeito?

e-mail: pimenta@jornalmetas.com.br

MADEIRAS FIGUEIREDO
MADEIRA DO NORTE

Rua Hercílio Fides Zimmermann, 427 - Gaspar - Fone 3332 2060 l 3332 2937

- ""'---- - -
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ESPECIAL I POLITICA ..JORNAL METAS lr.9!1I
25 a 28 de Agosto de2007'"

Correndo portora
DANDO SEQÜÊNCIA À matéria

publicada na última edição, entrevistamos
mais lideranças de partidos políticos de

Gaspar que já estão se articulando e

planejando as eleições do próximo ano.

.

Novas possibilidades surgem na

disputa da majoritária e com isso

aumentam as especulações sobre como se

desenhará a corrida ao cargo de prefeito
da cidade Coração do Vale.

Luiz Reinert - Presidente do POT

/

3) Então há possibilidades de-coligações?
Na minha concepção podemos nos coligar
com todos os partidos, menos com o PT. Isso

serve para a majoritária e para a

1) O partido terá candidato?

Existe alguma discussão. Temos nomes com
condições de disputar a majoritária, mas

podemos também formar chapa com outro

partido e apresentar um nome para vice

prefeito.

2) Nomes possíveis para vice?

Essa é uma das nossas opções, nos

lançarmos com algum cabeça de chapa para
participarmos do processo.

proporcional.

4) A instabilidade política que Gaspar vive hoje dificulta as coligações?
Não dificulta, mas não haverá alianças com muitos partidos, como ocorreu nas

eleições passadas.

5) Qual o plano de governo para conquistar o eleitorado?
A grande bandeira é trazer o povo para governar e mostrar transparência.
Outra coisa importante é não trazer gente de fora para ocupar cargos de

confiança, tem que se aproveitar a mão-de-obra daqui. Também será

importante melhorar os planos de ca:rreira dos servidores públicos.

6) Quais são os possíveis concorrentes?
Acho que vão ter uns quatro ou cinco candidatos, mas ainda é muito cedo para
citar nomes,

Sérgio Heining - Presidente do PHS
1) O partido terá candidato? .

Nós temos a intenção de lançarum candidatopara
oferecerumanovaalternativaparaos gasparenses.
Para que eles possam ter uma proposta nova.

2) Nomes possíveis para vice?
Sim. Hoje o PHS tem o meu nome para prefeito
e

.

para vice-prefeito seria do professor Junior
Ricardo Butske.

3) Há possibilidades de coligações?
A proposta inicial do PHS é concorrer com uma

chapa pura. Porém, se nos coligarmos não será

comos partidos ditos grandes na cidade, que estão
no poder desde a emancipação de Gaspar.

4)Ainstabilidade política que Gaspar vive hoje dificulta as coligações?
Não. Acreditamos que haverá várias coligações porque o objetivo é não perder este poder.

S) Qual o plano de governo para conquistar o eleitorado?
Nossa intençãohoje é construirumapropostaonde todos os gasparenses enão gasparenses'
possam desfrutar daquilo que Gaspar tem a oferecer, que não seja reservado a poucos.

6) Quais são os possíveis concorrentes?
Nossos possíveis concorrentes são aqueles que há 70 anos comandam a política em

Gaspar e enganam a população com promessas e depois esquecem do compromisso.

Carlos Cruz - Presidente do PR
1) o partido terá candidato?
Sim. Teremos candidatura própria à

majoritária e o nome já está definido. Será

do Sérgio Almeida, atual presidente do

Sintraspug. Fizemos sigilo até agora para não
correr risco de queimar nosso principal
nome.

2) Nomes possíveis para vice?

Nós temos no partido nomes capacitados
para serem usados, porém não podemos
descartar alguma composição com outro

partido que possa sugerir o nome para o

cargo de vice-prefeito.

3) Então há possibilidades de coligações?
Estamos abertos à conversação, não vamos tomar essa decisão sozinhos. Vamos

decidir democraticamente dentro do partido. Só não nutrimos intenção de coligar
com partidos que tenham cabeça de chapa.

4) A instabilidade política que Gaspar vive hoje dificulta as coligações?
Sendo de poucos partidos acredito que não haverá problema. Na última eleição
não deu certo por isso. Existem partidos e pessoas que não se misturam e isso

inviabiliza certas coligações.

5) Qual o plano de governo para conquistar o eleitorado?
Iremos fazer um planejamento sem promessas. Quando se está de fora se promete
mundos e fundos, mas sabemos que quando se está no poder muita coisa não é

viável, daí você já fez uma propaganda enganosa. Por isso não faremos promessas
de campanha.

6) Quais são os possíveis concorrentes?
Pelo que eu conheço de Gaspar é sempre a mesma coisa. Numa eleição é cheia de

candidatos, na outra esvazia. Acredito que nessa terá no mínimo seis concorrentes,

O PT virá sozinho, tem força para isso e o Celso Zuchi tem muitos simpatizantes.
O Adílson ainda deve ter bom trânsito dentro do PMDB e com isso acredito que

uma ala da sigla deva apoiá-lo. Acredito muito também que o PP lance o Clarindo

como candidato. Já PSDB e DEM, não tenho idéia do que vão fazer. E ainda têm os

partidos menores, como o nosso, que deveni lançar candidato./

Aurélio Marcos de Souza - Presidente do PPS
1) O partido terá candidato?
Estamos esperando para ver o que os outro�
partidos irão fazer. O PPS está

conversando mas ainda não entrou em um

consenso. Está tudo ainda muito

indefinido, estamos esperando as coisas

ficarem mais transparentes para
decidirmos que posição tomar.

2) Nomes possíveis para vice?

Não.

3) Há possibilidades de coligações?
Pensamos simna possibilidade. O PPS está

aberto para toda e qualquer conversação.

4) A instabilidade política que Gaspar
vive hoje dificulta as coligações?
Acredito que haverá uma enxurrada de candidatos, porém se concretizará

apenas dois ou três nomes. A maioria dos partidos irá se coligar.

5) Qual o plano de governo para conquistar Q eleitorado?

O PPS prioriza as necessidades básicas, como educação, saúde, segurança e
,.., , . �"l;,

-

também uma maior qualidade de vida para o p�oyo gasparense: Administrar-

com transparência e empreendorismo, para reverter a situação de Gaspar.
Transformar a cidade em um pólo turístico e fortalecer a prestação de serviços.

6) Quais são os possíveis concorrentes?
Nesse momento acredito que o nome do atual prefeito, Adilson Luis Schmitt,
seria um nome muito forte, respeitado pelos gasparenses.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



JORNAL METAS
25 a 28 de Agosto de 2007

Encontro com a leitura Costelaço
o costelaço, realizado por um grupo

de amigos deGaspar emprol doHospital
Nossa Senhora doPerpétuo Socorro, com
o apoiode entidades e classes empresarias
divulgou a quantia que conseguiu
arrecadar com o evento. O Hospital
receberá na segunda-feira (27) a quantia
deR$ 8.441,00, que deverá serusadapara
custear gastos da reforma. Walter

Morello, empresário e um dos

organizadores do costelaço diz ter ficado
satisfeito com o resultado.

,I"

Foto: Arquivi/Divulgação

Com O objetivo de inoenIivar a
leitura, grupo promoveu o 7!'
Café Conto e Poesia: Encontro
de Amigos da leiura.

A' LEITURA É uma atividade
fundamental para a formação cultural de
cada cidadão. E, sabendo da importância

_

desta prática o Grupo de Amigos da

'Leitura promoveu o 2° Café Conto e

Poesia: Encontro de Amigos da Leitura.
A atividade aconteceu na noite de quinta
feira (23), no Rauls Hotel e contou com

o apoio da prefeitura de Gaspar, Secretaria
.

da Educação, Biblioteca Pública Dom

Daniel Hostins e Sociedade Amigos da

Biblioteca Pública.
A atividade serviu também para
comemorar o aniversário do Grupo de

Amigos da Leitura, formado em 20 de

agosto de 2003. Ele é composto por
educadoras que quinzenalmente se

reúnem na biblioteca para estudar,
analisar e discutir obras e textos que
julgam ser interessantes.

Aproximadamente 100 pessoas

Hoje é dia festa
na Santo gostinho
Acomunidade Santo Agostinho está

em festa neste fim de-semana. Os festejos
começamhoje (25) e vão até amanhã (26),
na Capela Santo Agostinho.

Neste sábado, a diversão da festa fica
por conta de Jorge Som e a entrada é

franca. Para completar as atrações,
completo serviço de bar e cozinha e roda

da fortuna.
Amanhã (26), as atividades começam

cedo, às 9h30min, com a missa do,

padroeiro, que conta com a participação
dos festeiros e do público em geral. Às
16h, haverá baile com o grupo Garotaço.

Declamações de poesias foi uma das atividades da noite

participaram do encontro, e o público foi Fabiano da Silva, que contou histórias e a_
bastante variado. "Tivemos a colaboração do poeta e escritor Jairo

participação de crianças como também Pacheco Martins", ressaltà Lúcia.
de idosos", afirmou Lúcia Kistner, Segundo a coordenadora, o objetivo é
coordenadora do grupo. Segundo ela, o realizar mais eventos como este, com o

público pôde presenciar declamações de objetivo de incentivar a leitura. "Nossa

poesias e apresentações de textos de obras intenção é despertar o interesse da leitura
literárias, realizadas por alunos das redes nas pessoas, divulgar os trabalhos da

municipal e estadual de ensino, bem como biblioteca, bem como incentivar o seu

pelas educadoras do grupo. "Tivemos uso. Muitas pessoas ainda não sabem

também aparticipação do professorCléber nem onde ela fica", diz.

parcelas com cheque, juros de
1% ao mês e o somente

Isso tudo.na•

teri
•

d trr n I n'
.. v'lid do di ,o a O o

er an i
M A T E R .'A I S D E C o N S T R U ç Ã o

Rua AnfUõquio Nunes Pires, 1055 - Galpão 01 - Figueira
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Geral ORNAL METAS
28 de Agosto de 200

Reforço para a economia de Gaspar
__ 'lfijl.fj·iMluMi
Empresa de Tecnolcqía.de
Informação, líder de-mercado,
iniciará suas atividades no

. município na próxima semana.

localização geográfica do município que
é bastante central no Vale do Itajaí. E o

terceiro e de grande importância foi o

envolvimento do Poder Executivo que
acreditou na proposta e lutou para que nós
instalássemos a empresa aqui em Gaspar.

J. M: E quais são os benefícios que a

A EMPRESA PROCWORK iniciará empresa trará para o município?
suas atividades emGaspar no dia primeiro . R. F: De imediato já evitamos que

de setembro e após muita polêmica, por alguns funcionários da Bunge ficassem

causa da isenção de impostos que recebeu desempregados, pois nós admitimos essa

como incentivo,a empresa conquistou o mão-de-obra. Os funcionários da Bunge
direito de se estabelecer no município e que não quiseram ingressar na nossa

tem metas de gerar 700 empregos em dez empresa, substituímos por pessoas

anos. Ela funcionará nas instalações da qualificadas da região. Hoje já possuímos
massa falida da Sulfabril, no Margem mais de 200 postos de trabalho e em 10

Esquerda. anos a meta é gerai 700 empregos.
O Jornal Metas conversou por Mas não é só pelo emprego que

telefone com o Diretor de geramos lucros para' o município.
Desenvolvimento de Negócios Ricardo Trazendo pessoas que' passarão o dia

• Furquim, que está muito satisfeito e inteiro aqui e outros que morarão, iremos
motivado para iniciar os trabalhos no movimentar a economia local. Essas

município. pessoas consumirão no comércio da

cidade, almoçarão nos restaurantes do
. município.Jornal Metas: Qual foi a maior

motivação para aProcwork se instalar em
Gaspar?

Ricardo Furquim: Primeiramente, o
fato de nosso maior cliente ser a Bunge
Alimentos e isso nos direcionou a procurar
uma cidade aqui da região. Chegamos a

sondar Itajaí, Brusque e até mesmo

Blumenau. O segundo fator foi a

J.M: A polêmica que aconteceu

quando o processo chegou à Câmara de
Vereadores chegou ameaçar a vinda da

empresa?
R.F: Sim. Não queríamos entrar no

município através de um Decreto do

Executivo, queríamos nos instalar da

Faltam poucos detalhes para ficar tudopr0n.to na sede da empresa

maneira lícita como já fizemos em

outros locais, com a aprovação da

Câmara dos Vereadores, que é a

representante legal do povo. Fizemos o

trâmite todo correto, apresentamos a

proposta ao Executivo, Legislativo,
Tribunal de Contas e Judiciário. Mas'

ainda bem que tudo foi esclarecido.
.

J.M. Gostaria de deixar alguma
consideração final?

R.F: Só tenho a agradecer a

população gasparense, aos empresários,
os comerciantes e o poder público que
acreditaram nesse investimento.

Estamos com quase tudo pronto e

começamos a operar agora em setembro,
ainda na Bunge, mas já estamos com os

escritórios prontos para nos receber.

Porém, todo o efetivo só deve estar nas

instalações que eram da Sulfabril nomês

de outubro.

e chegaram a um fio que cria micro by Círculo', é quatro vezes mais

espaços entre a pele e a absorvente que o algodão e tem proteção
roupa auxiliando na contra os raios UV.

circulação do ar O produto inicialmente será

interno e comercializado nomercado interno, mas

p r o p o r c i o - ameta daCírculo é oferecê-lo para outros

nando uma países no futuro.
.

sensação de A empresa está sempre em busca de

frescor e novas fibras e texturas para melhor
conforto

A empresa Círculo lançou um novo

produto para o verão

2007/2008:
BAMBU

Fashion
Twist. Um
fio 100%

ecológico,
natural e

biodegra
dável, de.
textura

fina, leve'e
irregular na
superfície.
A inovação
I e vou

aproxin1adarnente
um ano para ser concluída

térmico

(geladinho no
calor e mais

.

quente no

frio).
A fibra de

Bambu,
componente do

Bambu Fashion Twist

"Amaior certeza que tenho é a morte, que é vida eterna para quem
crê em Jesus Cristo, como suficiente salvador de nossas vidas".

A família enlutada de Gerson Isensee agrade ao apoio recebido pela
família de Maria do Carmo Isensee e convida a todos para participar da
missa de sétimo dia, que se realizará no dia 25, às 19h, na Igreja Matriz São

1, PedroApóstolo. J
�� 20

atender aos seus consumidores. O fio de

Bambu possui 10 cores: branca, lilás, azul
bebê, vermelha, amarela, laranja, bege,'
verde, marrom e preta e estará disponível
nas lojas a partir da segunda quinzena do
próximo mês.

O lançamento nacional do produto
aconteceu no programa "Hoje em Dia",
da Rede Record de Televisão.

Já faz um ano que Deus te
levou. Mas aqui estou eu,

sofrendo com a tua falta, não
consigo te esquecer um só
minuto, mamãe. Você ainda
existe dentro de mim. Mãe

Cláudia, você é e sempre será
minha flor perfumada. Não

consigo entender a sua partida,
mas Deus quis assim. Onde,
mãe, estiveres, digo que ainda
te amo. Fique com o nosso

Deus pois o que me resta é
rezar por você. Te amo!

De sua filha, Guiomar Lourdes M

/
.
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Dedicação a serviço da pátria
Homens que garantem
a soberania brasileira
no mundo e lutam pela
preservação e

estabelecimento da paz
mundial.

HOJE DIA 25 de agosto é
comemorado o Dia do
Soldado. Uma: justa
homenagem àqueles que
cuidam de nossa soberania
nacional e se preciso estarão

dispostos para dar suas vidas
pela pátria, como já ocorreu

com os pracinhas durante a

Segunda Guerra Mundial,
que mesmo em condições
adversas lutaram bravamente
e ajudaram a liquidar as

forças opressoras do Eixo

(Itália, Alemanha e Japão).
Nos tempos atuais, nossos

soldados desempenham
valoroso papel no trabalho de

pacificação do Haiti

integrando as Forças de Paz
das Organizações das Nações
Unidas (ONU), após a

deposição do ditador que por
anos dominou um dos países
mais pobres do mundo.

A data para' a homenagem
a esses bravos homens foi escolhida

por ser o dia de nascimento de um dos
mais célebres homens do Exército
Brasileiro, Luís Alves de Lima e Silva,

o Duque de Caxias.
Nascido em 25 de

agosto de 1803, na

Vila de, Porto Estrela

(atual Duque de

Caxias), no Rio de
Janeiro.

De família militar,
vida sempre

- esteve ligada ao

exército. Aos cinco
anos de idade foi
aceito como cadete.
Aos 15 anos, já

.,.�
� pertencia à Academia

'. .,... Real Militar.
Recebeu várias

promoções' até

---- ----�_-,---- - ---

alcançar a patente de Marechal,
posto máximo na hierarquia
militar.

Caxias teve uma

participação fundamental nas
lutas de consolidação da

Independência. Entre elas,
podem ser citadas as

campanhas na Bahia (1823) e

na Cisplatina (1815-1825). Em
1837, já com a patente de
Tenente-coronel, comandou a

luta para reprimir a revolta da
Balaiada (Maranhão e Piauí,
1838-1841). Em 1841, é

promovido a coronel e recebe
o título de barão de Caxias. Em

1842, reprimiu manifestações
liberais em Minas Gerais e São
Paulo e os últimos focos da

guerra dos Farrapos, o que lhe
valeu o título de Conde e a

, escollía para o senado em 1846.

Internacionalmente,
participou das campanhas
contra o governo de Manuel
Oribe (Uruguai) e o ditador
Juan Manuel Rosas

(Argentina). Alcançou a

patente máxima do Exército, a

. de Marechal, durante a Guerra
do Paraguai (1865-1870).
Nessa guerra, liderou a Tríplice
Aliança (Brasil, Argentina e

Uruguai), conquistando
Assunção, capital do Paraguai,
em 1869. Graças à sua

participação, recebeu o maior
título de nobreza dado a um

brasileiro pelo Imperador: o

de Duque de Caxias.
Na administração, ocupou

a presidência da província do
Rio Grande do Sul em 1846 e

o cargo de Ministro da Guerra
em 1854 e 1861.

Também foi presidente do
Conselho de Ministros,
função equivalente à do

primeiro-ministro no sistema

parlamentarista, em 1861.
Morreu na cidade de

Desengano, hoje Juparanã, no
Rio de Janeiro, em sete de

março de 1880.
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Cláudio Peixer, presidente do BluSol, com a

mulherAdriana. Ele que está nos preparativos finais
para a comemoração dos 10 anos da entidade.

Lindíssima, Jéssica Cardoso fotografada pelas lentes da

fotógrafa Eliane Stollmeier, filha dos queridos Ivonete Bemz
Cardoso e José Roque Cardoso, debuta hoje25, no Tabajara
Tênis Clube. Ela representa o Bela Vista. Sucesso linda!

JORNAL METAS
25 a 28 de Agosto de 2007

,- - -

Registramos o Grupo de Coroas em um descontraído encontro no
Restaurante Bunge Natureza. O Grupo se reúne todas as sextas-feiras

para jogar um bolinha, fazem campeonato de dominó, reúnem a família

para datas comemorativas e mensalmente desfrutam de uma rodá de
violeiro. Tudo sob o comando do presidente Cláudio Imianoviski.

Com muita alegria e descontração, a Caep da t
Paróquia Imaculada Conceição promoveu no \h,último sábado uma tarde de lanche. Colaboradores \\�do evento participaram desfilando com trajes de :'>!fl
Tery Modas, que arrancaram aplausos dos

presentes. Tal evento contou com a participação de

quatrocentos e oitenta pagantes, aos quais recebem
os agradecimentos.Dia 22, também foi a vez de Ana Flávia Theiss receber

abraços pelo seu aniversário. Ana Flávia completou 15 anos e

sua família lhe deseja muitas felicidades ...

,

ões...
Que foto linda! É a bisa Olga com a filha Melita, com a neta

Jussara e a bisneta Talita. A pequena Talita aniversariou no dia 7,
sua mãe Jussara no dia 20 e a bisa Olga recebe os parabéns hoje, 25.

.

Tantos aniversários no mês de agosto, são merecedores de aplausos,
felicidades a todas é o que deseja a família Becker.

J!l�-� .

'd'" s- das reuniões tucanas,
Nos bastl ore d
sempre dando um apoio, D_ona Lur

es

Bernardes é pura dedicaçao. A e�colha
.s:

•• _ r""'ultana saborosa feIJoada.do bom leIJao ..,
.

o

. ,
.

Merece todos os elogIOS.

Q1Jita sá lIue
cctriJtha de
sapecaT

fc
A dinda Danila juntinha com a fofa
Helena que no dia 20, recebeu os

parabéns pelo seu aniversário.

Esta é a Julía di
. que no la 23, completou seu 10aruversário O

.
_

al
.

. S pais estão orgulhosos e felizes coma egna que esta gatinha traz para toda família,

Sucesso para Filipe Guilherme Dietrich (entre
amigos) que no dia 22, completou 21 anos. No dia 4/12,
Filipe estará indopara Florida - EUA, onde ficará por lá

alguns meses em busca de mais conhecimentos.

A Pastoral da Sobriedade realizou na quarta-feira, dia 15,
no Salão Cristo Rei, uma palestra para o público em geral.O
tema foi a prevenção dás drogas e o palestrante foi o doutor
Antônio Neves, de Blumenau. Parabéns pela iniciativa!

,

� ta

Ed d da Luz é só charme nesta foro, ela que c0II_lP e
_

uar a
. Lu o vovô e a vovo estão

10 anos hoje, 25. O papai Sandro, a .'
a cada dia trazendo

muito felizes por este dia,
e qu:.��tIn�:abéns Duda!

mais alegrias para essa lID1�a.
,
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o evento Justiça Humanitária
celebrou o aniversário de um ano do
Juizado Arbitral de Gaspar, na noite
da sexta-feira (17), no Restaurante

Bunge Natureza.
- Representantes de entidades e

personalidades' do município, que
contribuem para o desenvolvimento
e lutam por uma sociedade mais justa
e igualitária receberam a homenagem
do aniversariante da noite. Os
coordenadores do evento Maurício

Melato, Emerson Melato ficaram
satisfeitíssimos com a realização e

com todos que prestigiaram. Em todo
momento agradeceram os que
contribuíram para o evento se tomar

realidade e obter o sucesso que
atingiu. A perfeição deu o tom da

noite, com a decoração da equipe
Dallarosa Decorações, a

cerimonialista Alexandra de Oliveira
e a apresentação do comunicador da
Rádio Sentinela, J. Aguiar.

JORNAL METAS
25 a 28 de Agosto de 2007

'"

1$
� • Festa - Hoje, 25 e amanhã, 26, acontece

� a tradicional festa de Santo Agostinho no

� Macuco. Hoje a festa terá completo serviço
s:; de bar e cozinha, roda da fortuna, animação
c:.;
� com Jorge Som, entrada franca. Domingo, 26,

� a festa inicia com missa do padroeiro com

participação dos festeiros e público em geral
a partir das 9h30min, em seguida continuam
os festejos com completo serviço de bar e

cozinha, roda da fortuna e a tarde a partir das
16h grandioso baile com o grupo
Garotaço.com. Prestigie! _

• Caldo dePeixe-Hoje, 25, aComunidade
Jesus Cristo Libertador promove um

requintado Caldo de Peixe. A festa terá início
às 19h com-celebração de culto. Participe!

.. Festada Independência::Está agendado
para o dia 6/09, a esperada Festa da

Independência do Clube Canarinhos.

Aminação com: Banda Kauanna/ Dj Drika -

Dj Nando e no Bar Pagode. Mulherres Free

até OOh e homens 01 cerva na faixa até OOh.

Programe-se!

... Casamentos - Neste mês de Agosto não

estamos apreciando fotos de casamentos em

nossa coluna, porém no mês de Setembro

grandes casamentos já estão agendados. Entre
eles estão: Daniela e Jhonatan , Joseane e

Rogério, Bodas deDiamante (60anos) deMaria
Tereza eArturGraciola, Joseanee Jeane o casal
AnaPaula e JoséAlfredo. Todos acompanhados
pelos profissionais JaildoDallarosa, Alexandra
de Oliveira, Artur Spengler, João Zuchi entre
outros que desde já estão trabalhando para que
o evento ocorra commaior sucesso. Aguarde e

acompanhe em nossa coluna Destaques!

• Para refletir - "Não criem laços de
afinidade pelo ter, unam-se pelo Ser.", - A.
Adernar de Aguiar

juli@jornidmetas.com.br

�

Biriba contagiou a todos com suas brincadeiras
II'
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CULTURA & LAZER ,JORNAL METAS
25 a 28 de Agosto de 2007

I Agend';:s;l
t···· __ ··········_··········_�-·········-··_·��··�··.L..-.�

I
-

IProgramação
6ábado (25) e Dorriingo (26)

I· Cine:
I Filme:

I

IHorário:

'I "GN ar.Rt.1
, 'oiUltimato·i/Joâti,,'é
i "�:" ",.,

.. ,:�;, '.
":.

<:>

114:10 - 16:40 �·19:1O - 21:40
I

I GNC Neumarkt 2
Os Simpsons - O Filme

rr: 113:30 - 15:30 - 17:30 - 19:30 - 21:30

I j

I'���f
1.14:2(').;:,;:16:2
GNC Neumarkt 4
A Volta do TodoPoderoso
14:30 -·21:50

I
I:G�
I:Dur.
I

I·J6:;3
I GNCNeumarkt S
I Primo Basilio
114:00 - 16:00 - 19:15 - 21:15
I
I
I"

Ir!
I
I GNC Neumarkt 6
Sem Reservas'
19:00 - 21:00

* Sujeito a alteração sem prévio aviso

Fatos Históricos I

Teatro, festas tij§ht{J
Sábado (25)

Balneário Camboriú

Deseo Lounge Cousine - Saturday
Sessions. A festa traz à casa Binho C.A,
um dos dj's mais requisitados na capital
catarinense. Destaca-se por sua vasta

culturamusical, excelente feeling depista
e mixagens precisas, sempre variando
seus sets do house ao progressive.
Completam a festa os drs Conrado e

Vidal.

Domingo (26)

Blumenau .

Teatro Carlos Gomes - Noite de
Canto eEncanto, às 20h. Recital de canto
com Sônia Nogara, RoseliWeingãrtner,
Cristiane Ditrich Fiamoncini, Tatiane
Krüger Niebuhr, ReynaldoWilmar Pfau
eSaraAliciaMazzinoPfau. Ingressos por
R$ 5,00 (inteira) e R$ 2,50 (meia
entrada).

Quinta-feira (30)

Blumenau

.
D'Lay Extreme Fun - Clube do

Samba. A partir das 23h, show com os

grupos Os Kamaradas e Intuisamba na

pista principal. As mulheres entram free
atémeia-noite, enquanto que os homens
só podem adquirir seus ingressos na

portaria da casa por R$ 7,00. Durante a

noite inteira, o litro de Smirnoff custará

R$ 50,00 e na compra de 4 LongNecks,
a quinta sairá por conta da casa.

Gaspar

Jungle Club - Doublé Drink. Tudo
em dobro até a ooh3Omin (long neck e

doses de tequila, Smimoff, Bacardi eRed
Label). No lounge bar, pagode com o

grupo Toque de Simplicidade ena boate
a festa fica por conta do Dj residente
Eduardo. Ingressos antecipados e

limitados, na loja Y2 Cereja, em Gaspar
e no BIu Lanches, em BIumenau.

Blumenau

Camorra Bar Fun - We love
Camorra. A "festa dos sonhos" recebe
Carlo Dall'Anese, lenda viva das noites
do litoralpaulistano. ODj Carlos Rambo
completa a cena.

Rivage Danceteria - Ladies First.

Segundaedição em 2007 da festaLadies

First, que dá o direito das mulheres
entrarem free e beberem na faixa até
meia-noite. Na pistaDreams, o House e
o Electro House ditam o ritmo da noite
com o residente Volnei Souza,
acompanhado dopercussionistaBaiano.
Já no lounge bar, a atração será o dj
Vagner Cofose de Brusque, que
comandará um baile funk após a 1hora.

Presença de performances masculinos

completamUU»U.L u'-' atrativos do lounge.

25 - O adeus de Truman Capote
Em 25 de agosto de 1984, morre o

escritor norte-americano Truman

Capote. Juntamente com Tom Wolfe
e Hunter S. Thompson, Capote
instituiu o "new journalism" na

década de 60. O estilo extinguia a

objetividade e a neutralidade,
aproximando-se da literatura. Sua

principal obra foi "A sangue frio", de
1966.

26 - Os direitos dos homens
No dia 26 de agosto de 1789,

durante a Revolução Francesa, a

Assembléia Constituinte aprova a

Declaração dos Direitos do Homem e

do Cidadão. O documento defende a

propriedade privada, institui a

igualdade jurídica e a liberdade
pessoal; ou seja, os direitos naturais
e sagrados do homem.

27 - Madre Teresa de Calcutá
No dia 27 de agosto de 1910, nasce

Agnes Gonxha Bojaxhiu, "Madre
Teresa de Calcutá", em Skopje, atual
capital da Macedônia. Em 1946, ela

De 25 a 31 de Agosto

teve' uma inspiração, indicando que
deveria dedicar sua vida aos pobres.
Em 1979, Maêlre Teresa recebeu o

Prêmio Nobel da Paz por seu trabalho
assistencial. Considerada a missionária
do século XX, concretizou o projeto de

apoiar e recuperar os desprotegidos na

Índia. Através de sua congregação
"Missionários da Caridade" partiu em

direção à conquista de um mundo que
acabou rendido ao seu apelo de ajudar
o mais pobre dos pobres.

28 - Impeachment de Collor
No dia 28 de agosto de 1992, o

processo de impeachment de Fernando
Collor é aprovado pela Câmara dos

Deputados. O primeiro governo eleito

por voto direto desde 1960 durou de 15
demarço de 1990 a 2 de outubro de 1992.
O processo ocorreu após acusações de

corrupção e damobilização da sociedade.

29 - Nasce Aleijadinho
No dia 29 de agosto de 1730, nasce o

grande expoente do barroco no Brasil,
Antônio Francisco Lisboa, oAleijadinho.
Aos 47 anos, o maís famoso escultor

mineiro foi atacado por uma doença
(não se sabe se sífilis, e5cVIU��.",r��h�:)
reumatismo deformante) que o deixou
aleijado, deformando-lhe os'pés e as

mãos.

30 - Crimes Hediondos
No dia 30 de agosto de 1994, o

Senado brasileiro aprova o projeto de
lei que transforma em crime hediondo
o homicídio qualificado ou praticado
por grupos de extermínio, A escritora
Glória Perez, que teve a filha Daniela
assassinada em 1992, encabeçou o

movimento e colheu 1,3 milhão de
assinaturas.

31 - Morre a Princesa Diana
No dia 3-1 de agosto de 1997,

morre a princesa Diana e seu

namorado, Dodi AI Fayed. Eles
estavam em Paris e morreram em

um acidente de automóvel. O

motorista perdeu o controle da

direção quando tentava fugir de

fotógrafos. A morte da princesa
provocou comoção em diversos

países.
Fonte: Terra

-�----�-- -- -

...
---------_._----�--�------------

Horóscopo
..

.

.

Áries: Os ganhos virão, masi
com algum esforço e muitos!
desafios a serem enfrentados.!

Seja persistente.

• Touro: Suas emoções podem se:,i.�" tornar verdadeiros impulsos,
�

destrutivos, portanto vá com!
muita calma em tudo que fizer!

neste momento.

j
, Gêmeos: Viva intensamente seul
amor por alguém, não queira]
amar a todos ao mesmo tempo.]I
O melhor treino para o amor]

incondicional é o aprendizado a dois. I

���� Câncer: Faça uma boa pausa I
em casa. Verifique se pode!
melhorar o relacionamento:

familiar a partir de boas conversas e I

coração aberto.

Leão: Não arrisque muito fora I
do seu ambiente de trabalho. j
Cuidado com pequenos!

acidentes por pura distração de sua parte. !
I

Virgem: É muito bom que você!
cuide mais de você mesmo!
agora. Olhar para si com mais i

carinho pode mudar o rumo de muita I

Libra: Neste momento, suai
.. impulsividade está sem controle I

e pode acontecer algum atrito i
desagradável e inesperado no seu!
trabalho. Fique atento às suas reações. 1-
t.. , Escorpião: Boas chances de j

�� ganhar dinheiro pelo seu!

� '>,0;-= tlflBfllp:p�; Inclusive j
possibilitando a concretização j

de algum sonho antigo.
i

ta... 'Sagttárto: Àproveite o bomj
� momento para por em prática'

.

.

,
.. alguma idéia relacionada com I·

seus desejog e metas. i
I
1
1

�.,._ Capricórnio: Muita I

.�
criatividade no seu trabalho, no j
entanto, permeada por fortes,
emoções e sentimentos i

conflituosos. Tente buscar o equilíbrio.

Aquário: Procure comunicar I
suas idéias no tralíalho, com i

I

bastante seriedade e:
I

pessoas I
I

1

fundamento, para que as

realmente respeitem você.
"

L

�, . Peixes:. Bom momento para
I

\,": b expandir seus recursos!
amorosos e se sentir mais feliz!

do que nunca, ao lado de quem tem tanto i
amor para dar.
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Mudanças na telefonia

o NOVO SISTEMA de cobrança da
telefonia fixa já está vigorando, mas

muitos consumidores ainda têm dúvidas
sobre qual o melhor plano para aderir.

O consumidor tem que ficar atento para
optar por planos diferentes. Com a

conversão, o consumidor pode pedir uma
conta detalhada para saber qual plano é o

mais indicado. As empresas fizeram as

mudanças até 31 de julho. Para fazer a

mudança, não é cobrada nenhuma taxa

e vale para os 40 milhões de brasileiros
usuários da telefonia fixa.

Qualquer pessoa que se sentir lesada
ou prejudicada pelas empresas de
telefonia, pode procurar a ANATEL ou o

Procon de Gaspar.

Entenda as principais mudanças:

III Escalonamento da cobrança
- se a pessoa falar até 30 segundos,

paga por 30 segundos;
- se a pessoa falar de 31 até 36

segundos, paga por 36 segundos;
- se falar de 37 a 42 segundos, paga

por 42 segundos;
- se falar de 43 a 48 segundos, paga

por 48 segundos;
- e assim por diante.

iii Planos de tarifa - A regra dos 3

segundos sem tarifa e da tarifamínima de
30 segundos vale pata o'piciliáJBásico,�e

200 minutos, que as empresas são obrigadas a

oferecer a partir do dia IOde março.

III Pagamento para completar a chamada
• No plano básico, o cliente paga apenas
pelos minutos que falar. No plano alternativo,
o preço por minuto é mais baixo, mas cada

vez que uma chamada é completada, o cliente

paga o equivalente a quatrominutos, ou seja, cada ligação
custa nomínimo o equivalente a quatro minutos. O plano
alternativo vale a pena, portanto, para quem faz ligações
mais longas - pelo menos dois minutos ou três.minutos -

ou usa a internet discada.
-

II Prazo para decidir o plano - Os planos estão

disponíveis para os consumidores desde IOde março.
Desde 10 agosto, nenhuma conta pode mais ser tarifada
por pulsos, apenas por minuto. Para escolher um plano,
o consumidor deve contatar com a operadora que utiliza.

III Diferença entre os planos - Confira as principais regras dos dois planos de telefonia,
de acordo com a Associação Brasileira de Concessionárias de Serviços de Telefonia
Fixa, aAbrafix. Os dados correspondem ao horário normal. Em horários reduzidos (de
segunda a sexta-feira, entre Oh e 6h; aos sábados, entre Oh e 6h e 14h e 24h; e aos

domingos e feriados nacionais, entre Oh e 24h), o consumidor pagará valores
diferenciados.

Para mais informações sobre os planos, os consumidores devem procurar sua

operadora.

III Plano básico:

Franquia: 200 minutos por mês para residências
Conversa não tarifada: até 3 segundos (com exceção de chamadas seqüenciais,

para o mesmo número, com intervalo, entre uma e outra, menor que dois minutos)
Tarifação mínima: 30 segundos
Preço por minuto, sem impostos: de R$ 0,067 a 0,074, depende da região de cada

operadora

III Plano alternativo:

Franquia: 400 minutos por mês para residências
Tarifação mínima: 4'minutos
Preço por minuto, sem impostos: de R$ 0,025 a 0,027, depende da região de

cada-operadora

O Curso de Turismo e Hotelaria da
Universidade do Vale do Itajaí (Univali)
Campus Balneário Camboriú, entregou
nos dias 20 e 22 de agosto na Prefeitura
de Ilhota, o Plano de Desenvolvimento
Turístico, com o objetivo de auxiliar a

prefeituras no planejamento e execução
das atividades voltadas ao turismo.

Os Planos foram desenvolvidos pelos
acadêmicos do curso de Turismo e

Hotelaria, com a supervisão das

professoras Simone Batista Tomasulo e

Marlene Huebes Novaes, segundo
metodologias daOrganizaçãoMundial do
Turismo (OMT).

Para a realização do estudo,
inicialmente os acadêmicos coletaram

informações, com pesquisa documental
em órgãos públicos, para análise da

evolução dos municípios, �(msiderando
aspectos econômicos, ambientais e culturais.
Fizeram levantamento de dados referentes

Dr. Valmor Beduschi Júnior - OAB-SC 4217

Dr. Charles K. De Medeiros
OAB-SC 8766

à realidade turística dos municípios nos

segmentos da oferta e demanda, e

calcularam riscos e oportunidades para
o processo de desenvolvimento turístico
nas duas cidades.

Para a consolidação da atividade
turística em Ilhota, o Plano de
Desenvolvimento Turístico foi embasado
nos princípios da sustentabilidade,
buscando uma atividade constante e

freqüente na região.

Controle de Qualidade

lI1lI!JI't:!'!9C! J
*Combustível confiável

*Troca de óleo

*Lubrificação
*Ducha grátis

* Lavação
* Filtros

l�a Dr. Ne�!�l!a�����!�__��;�:����_�_R. Vereador Augusto Beduschí,

Correr as sete
senhoras (2)

Casa na praia e não casa de

praia. A explicação: está

plantada numa pedreira, bastam
descer oito degraus para se

pisar na areia. Sorriu mais

porque nosso procedimento fê
lo ressuscitar uma velha

expressão ilhoa: correr as sete

senhoras.
Traduzindo: assim foi

batizado o hábito de, na manhã

desperta, o cidadão sair
-

passeando, à cata de novidades,
fofocas, enfim, saber o que todo
mundo anda fazendo.

Prometido anos e anos o

asfalto, motivo de todos os

papos da semana inteira, foi
batizado de "tapete preto".
Placas da Prefeitura de

Florianópolis divulgam a obra.
Naverdade, o que se podia ler
era apenas "operação tapete
preto". Os créditos para os

executores foram pichados com
caprichados "sprays".

No correr as sete senhoras,
surgiram outras surpresas. Um
velho morador da Praia Grande,
dono de um campo de "swiss
ball", originalíssimo porque
cravado num barrancão, deú
vez a sua veia de radialista.

Com um potente sistema de
som, irradia partidas de futebol
e faz a cobertura social da
Caieira. Sua voz abafa os gritos
das gaivotas e das gralhas azuis.
Mas o humor característico dos
manezinhos também deu sinal .

de vida.
Numa das servidões,

faixinha estreita entre duas
casas, que leva ao mar, lia-se
num muro, em letras garrafais:
"Sorria, você está sendo
filmado!" .

*Gervásio escreve aos sábados neste espaço
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Quatro prisões por suspeita de
tráfico de drogas. em uma semana

Direlo ao Assunto

-.

1

Quatro são presos em apenas
dois dias, por suspeita de
tráfico de drogas, em ação
conjunta das Polícias Civil e
"fitar, entre eles um menor de

idade.

A SEMANA FOI repleta de prisões da

Delegacia da Comarca de Gaspar. Na
tarde de quarta-feira (22), umjovem de
18 anos foi preso por suspeita de
tráfico, na localidade Jardim
Primavera. Com Clayton Vaz, de 18
anos, foram encontradas duas pedras de
substância semelhante à crack e

apreendida uma moto de um suposto
. usuário da droga que teria deixado a

motocicleta como garantia de

pagamento. A prisão foi uma operação
conjunta do setor de investigação da
Polícia Civil e do departamento de

investigação da Polícia Militar.
Também em ação conjunta mais

duas prisões por suspeita de tráfico
.
aconteceram na noite de quarta-feira.
Ivete Barbosa, de 26 anos, foi presa no
bairro Barracão com 39 pedras de

Todo esse material foi apreendido com as acusadas Ivete e Rosilene.

substância semelhante à crack, dois
papelotes de substância semelhante à

cocaína, R$ 100,00, um som

automotivo, celular: faca. Já com

Rosilene Rodrigues da Silva, 28 anos,

que também foi presa na mesma

operação, foram encontradas duas

pedras de substância
semelhante à crack e um

cachimbo.
O delegado Paulo

Norberto Koerich lavrou
os flagrantes dos acusados
e todos' foram
encaminhados ao Presídio

Regional de Blumenau.

a maconha apreendida não era de uso

próprio e sim para comercializar, já a

arma o menor disse ser para auto defesa.
"Tenho essa arma para me defender,

estou sendo ameaçado por causa de uma
briga na Farroupilha", disse E.C.

O jovem foi conduzido à delegacia,
onde foi lavrado o auto de apreensão de
adolescente pelo delegado. O menor foi
encaminhado para a Justiça da Infância
e Adolescência.

A polícia continuará às

investigações, pois suspeita que a arma

encontrada com o menor tenha sido
usada em assaltos na região.

I'

II,
'Começando cedo
Na manhã de quinta

feira (23), em mais uma

ação conjunta das Polícias
Civil e Militar, foi preso o

menor de idade, E.C, de 16
anos, em frente a feira,
municipal, portando um

revólver calibre 12 e uma

quantidade de substância
semelhante a maconha.

O jovem declarou que Clayton Vaz, 18 anos
Maconha e arma apreendida com o menor de idade.

Avenida das Comunidades .. Centro
.

(Rua Ema Reinert; nO 119).33911251

Rosilene Rodrigues da Silva, 28 anos .

Ivete Barbosa, 26 anos

r VID-IZ;lilí�t!' .4f
DROGARIAS ..

ul!1 f J� . I ..fvi ..los.

'üt31@o�

C. Rua Barão do
Rio Branco 2240

Santa Terezinha

� Rua Joio José
Schmitt 124

Bela Vista

CHEQUE PRÉ 1Jffi) DIAS
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Carga tributária sobe pelo terceiro' ano
consecutivo e atinge o maior percentual

da história do país
ELEITO POR DUAS vezes

com a promessa de reduzir a
pesada carga tributária brasi

leira, o presidente Lula não

tem conseguido cumprir o

discurso de palanque. Pelo
terceiro ano consecutivo, o

peso dos impostos aumentou,
fechando 2006 com o

percentual histórico de

34,23% do PIB (soma das ri

quezas produzidas no país).
Conforme dados da Receita

Federal, isso significa cerca

de R$ 795 bilhões arrecada
dos aos cofres públicos. Em
2005, foram R$ 717 bilhões

(33,3% do PIB).
Em2007, o ritmo de cres

cimento dos impostos'pernia-,
nece. No acumulado de janei
ro a julho, a arrecadação fe
deral somou R$ 332,8 bi

lhões, o que significa um au

mento real de 10,34% na

comparação com o mesmo

período do ano passado. A
arrecadação de julho (R$ 50,4
bilhões) é recorde para o mês,
e cresceu 12, 6% em relação

A Federação das Indústrias de se quer reforçar o recado

a julho de 2006.

Apesar dos números cres

centes na arrecadação tribu

tária, o governo insiste na

prorrogação da CPMF (o im
posto do cheque) que lhe ga
rante R$36 bilhões por ano.

A sociedade civil, liderada classe, na sexta-feira, 24, a

pelas entidades empresariais, Federação das Indústrias do

quer sensibilizar os parla-' Estado de Santa Catarina
mentares a votar contra a

continuação da cobrança do
tributo. Na reunião com lide

ranças de várias entidades de

Foi dada a largada para um,
ambicioso projeto que preten
de qualificar o homem do

campo e ampliar a rentabili
dade das propriedades rurais,
proporcionando maior quali
dade de vida ao agricultor e à

sua família. Criado _pela
Fetaesc (Federação dos Tra

balhadores na Agricultura do
Estado de Santa Catarina) em
parceria com a Souza Cruz e

a Epagri, o programa vai au
xiliar o agricultor na consoli
'dãção da sustentabilidade da

pequena propriedade rural em

diversas etapas, como visitas
de técnicos às propriedades
para assistência e avaliação
de resultados; reuniões com

grupos de produtores; distri
buição de materiais e dicas de
todas as áreas do programa
desde. as questões agrícolas
até a qualidade de vida e o

meio ambiente. O contrato de

parceria do Programa de

Sustentabilidade da Pequena
Propriedade Rural, batizado
Produtor 10, foi assinado na

terça-feira (21) e, já em se

tembro, doze técnicos das en-

tidades parceiras estarão em

campo. Na primeira etapa,
serão contemplados os muni
cípios de SãoMiguel do Oes
te, Canoinhas, Braço do Nor
te e Imbuia, totalizando apro
ximadamente 80 proprieda
des. A expectativa é que em

julho de 2008 possa se fazer
o primeiro balanço do progra
ma. "Após eventuais ajustes
e implementações, o progra
ma vai se expandir gradati
vamente", prevê o presiden
te da Fetaec, Hilário

Gottselig,

Lançamento - A Efapi - Exposição-Feira Agropecuária, Industrial e Comercial de
Chapecó, que este ano comemora 40 anos, será lançada oficialmente dia 4 de setem

bro, na Assembléia Legislativa. Considerada 'uma das maiores feiras do gênero do

Brasil, a Efapi será inaugurada dia 5 de outubro.

BEBI M
Bebidas Multimarcas

Presente nos melhores eventos da cidade

Fone: (47) 3332-0858

(Fiesc) reforça o recado: vai

expor os nomes dos parla
mentares que votarem a fa
vor da prorrogação da CPMF.

Senai/Se entre ás 100

tário da Ptoac

Biguaçu,.está, a
çãQ de gestores
saúdepública. O e

menta é considet
melhores do paí
destinação final co
resíduos hospitalares.

COLUNAmml
Por Arthur Monteiro

li Prefeitos - Recepcionados pela sena

dora Ideli Salvatti e pelo deputado Carlito
Merss, ambos do PT, e pelo coordenador

do Fórum Parlamentar Catarinense, João
Matos (pMDB), prefeitos de 47 municí

,

pios catarinenses cumpriram extensa agen
da de audiências em Brasília, na terça (21)
e quarta-feira (22). Eles percorreram osmi
nistérios doTurismo, Educação, Saúde,Ci
dades, Desenvolvimento Social, Esportes
e Agricultura buscando enquadrar suas
Prefeituras nos programas ministeriais e a

liberação de recursos.

,
11 Margaridas:- Cerca de 50mil mulhe
res marcaram presença na Marcha das

Margaridas 2007, que estacionou em frente
à Esplanada dos Ministério na quarta-fei
ra, 22. A caravana de trabalhadoras rurais
levou uma ampla pauta de reivindicações,
discutida pela Contag (Confederação Na
cional dos Trabalhadores na Agricultura)
junto à Secretaria-geral da Presidência da
República, Secretaria Especial de Políti
cas Públicas de Promoção da Igualdade
Racial, Secretaria Especial de Políticas

para as Mulheres. e Ministério do Desen
volvimento Agrário.

II Fertilizante mais barato - OMinisté
rio da Agricultura está propondo ao con

selho de ministros integrantes da Câmara
de Comércio Exterior a eliminação de im

posto de importação de dois fertilizantes,
que hoje têm alíquotas entre 4% e 6%. A
medida também isentaria esses produtos
de impostos federais como o PISlPasep e

Cofrns.AAssociação Nacional paraDifu
são de Adubos (Anda) assegurou que se o

beneffcio for aprovado será repassado aos

'produtores rurais, que vêm reclamando dos
altos preços dos fertilizantes. A Associa

ção sugeriu também a eliminação de um

imposto de frete que corresponde a 25%
do valor do frete dos fertilizantes importa
dos. Técnicos do setor avaliam que os fer

tilizantes representam de 25% a 30% dos
• "custos das principais lavouras brasilerr.as.

�

-.",:- -:-',cj.:::
II Pronaf - A Comissão de Agricultura

"

ap�ovou o substitutivo tlo.rela!üf;
,

deputa
;:1' .

do Celso Maldaner (pl\lIlB,) Qhemantém
�: :";0 Pronaf aberto a outrôs produtores

:::-: ' ,�nefi.cíários, como pescadores artesanais;
� •• _ .sih�ieultores, . aqüicultores, 'cpmunidad�s
_- :q�9mboias,i pôvo.s indígenas, ""

e-mail: arthur@digitalabc.com.br
acesse o site - ww.digitalabc.com.br
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i�ªS"�N.ATURAS COoM PÉBITO .AUTalVlÁ,TICO • CELESC
o Serviço de Atendimento ao Consumidor (SAC) do Jornal Metas, .

comunica aos assinantes que o pagamento via desconto na conta de
energia elétrica (CELESC) terá renovação automática.

Para esclarecimentos o assinante deverá entrar em contato com o

Setor de Assinaturas pelos telefones 3332-1620 e 3332�9079.

ImóveisI
Vende-se terreno no Bairro Bela
Vista, 700m2, murado, com 2
casas mistas independentes,
60m2, garagem para 2 carros

cada casa. Valor R$ 85 mil.
Telefone para contato 91 03 4008,
tratar com Tomás, após as

14:00h.

Vende-se terreno na praia de
Mariscai, medindo 532m2. Valor'
R$ 60mil, aceita-se troca por
carro de menor valor.Tratar com
José Carlos (Zecão) - 3332 6478.

Procura-se casa para alugar.
Tratar com Anderson Vargas,
telefones para contato 9164 321 O
ou 9959 6178

Vende-se terreno com 530m2,
localiza-se depois da Padaria
Vanzuita, no Bairro M. Esquerda.
Valor R$ 16mil. Tratar com

Antônio, telefone para contato
33970451.

Vende-se casa 6x8, em terreno
de 450m2, localiza-se no Gaspar
Grande. Telefone para contato

33327117, tratar com Cleonir ou
Vanilsa.

Aluga-se casa 7x10, com 3

quartos, sala ,cozinha, banheiro
e lavação. Valor a combinar.
Tratar com D. Odete, telefone
para contato 3332 8313.

Aluga-se kitinete, 2 quartos,
cozinha e banheiro. Valor a

combinar. Tratar com D. Odete,
telefone para contato 3332 8313.

AlugCl-se apartamento no centro
de Gaspar. Telefone para contato
33320820.

VeículosI
Vende-se Gol, ano 99, cor

branco, 2 portas, básico. Valor
R$ 2mil de entrada +

financiamento, aceita-se

proposta. Tratar com Fabrício,
telefone para contato 9924 1228.

Vende-se ou troca-se Ranger
XL, ano 95, cor preta, completa.
Valor a combinar. Telefone para
contato 9924 7623, tratar com
Marli.

Troco linda casa cf

piscina no bairro
Santa Terezinha por
apartamento. Mais

.

inf.:910392601
"99931020

Vende-se Varianti 2, cor branca,
ano 80, em bom estado, motor
novo. Valor'R$ 3mil. Telefone para
contato 3332 7818, tratar com
Eunice.

Vende-se Gol GL, 1.8, ano 91. Valor
R$ 5.500 + 15x de R$ 250. Aceita
se proposta. Tratar com Uilson,
telefone para contato 88151518.

Vende-se ou troca-se Logus,
ano 93, completo, por moto ano

02. Tratar com Beta ou Ivonete,
telefone para contato 3332 5865.

Vende-se Fiesta, ano 98, cor
prata, 4 portas, aro 14", rodas
esportivas. Valor entrada de R$
2.360 + parcelas. Telefone para
contato 3332 8482 ou 91144056.

Vende-se Parati bola, ano/mod
97/97, cl1.8, com travas e vidros
elétricos, preta, rodas de liga leve.
Valor R$ 10mil + 6x R$ 412. Tratar
com Luis Canos - 9938 6234.

Vende-se Clio Sedan RT 1.0,
ano/mod 02102, completo + air
bag, único dono 75.000km. Valor
R$ 23.400. Tratar com Eduardo -

99674215.

Diversos I
Vende-se computadorWindows 98.
Em bom estado. ValorR$350.Tratar
com Lourival, telefone para contato
33322209.

Vende-seou aluga-se máquinade
costura Kansai, cobertura modelo
novo e Over1ock Lamax. Valor R$
1.800. Tratar com lourival, telefone
para contato 3332 2209.

Vende-se bicicleta ergométrica da
Atletic. Valor R$ 150. Tratar com
Cleusa - 99491411.

Vende-se overíock Westman em

ótimo estado com tensorque auxilia
no arremate. Valor R$1.500. Tratar
com Bruna - 9606 0054 ou

brunazucateli@gmail.com.br.

Loja de moda�infanto-juvenil
de Gaspar-SC procura
TALENTOS para compor
seu quadro de funcionários.

Vendedora Internà
Requisitos especiais.
- Experiência em Vendas de confecção;
- Facilidade em comunicação com o público
principalmente infantil;

- Conhecimentos em informática;
- Segundo grau completo ou cursando;
- Perfil empreendedor..
- Organizada;
- Disciplinada;
- Salário fixo + comissões e prêmios;

COMPARECER ou ENVIAR CURRICULUNS VITAE PARA:
Rua Coronel Arlstiliano Ramos, 190 Centro
89110-000 Gaspar' SC
e-mail: contato@visaosolucoes.com.br
OU CADASTRAR CURRICULUNS NO SITE
www.visaosolucoes.com.br
na área de RH com o titulo VENDASINT

Vende-se teclado em bom estado,
marcaCCE. ValorR$ 250. Telefone
para contato 9981 2976, tratar com
Luciana.

,

..
,\. 'o· / - ,:_,'cr"
A Persan Materiaisde\

ConstrüÇão está
.
contratando vendedor'

(a) com experiência e
ajudante de carga e

descarga. Interessados
comparecer na loja na

.

rua Anfolóquio Nunes
Pires, 1055, Figueira,

Gaspar

Vende-se notebook Toshiba, 1.73
Ghz,1 GB RAM, HD 120 GB, tela
1504", wireless. Valor R$ 2.950 a

vista e pendrive de 4 GB, R$ 190.
Tratar com Fabeny - 9991 6222 ou

aifab@yahoo.com.br

Vende-se caixaria para som

automotivo, caixa para 2 Sub
de 12", tampão personalizado
para 4 cornetas, 2 twiter e 2
6x9, para Celta 2 portas. Tratar
com Rodrigo - 9972 7343.

Vende-se pantograficas, portas
vasculantes, portões, portas,
cercas e etc. Reformas,
orçamento sem compromisso.
Tratar com Cleberson - 9917
0420Em re os I
JSB Bordados e Confecções
LTDA, admite costureiras com

prática em todas as máquinas,
salário a combinar.Tratar com
Sônia, telefone para contato
3332 5426 ou

jeffersonbomhausen@terra.com.br

• Roçadeiras • Cortadores de Grama
•Aparadores. Compressores

i • Motoserras • Pulverizadores
� • Laja-Ajato • Aspiradores
III • Geradores

Soluções em Costura. Bordado e Corte

�TAIIdIIo�. Miíqu/na:J de Cosl1Jra Industriais

EMPRESA TRADICIONÁL DO RAMO DE
MÁQUINAS E EQUIPAMENTOS PARA
CONFECÇÃO, SITUADA EM GASPAR - SC

c

.
SELECIONA TALENTOS:

1 Vaga Vendedor Interno

Requisitos:
- Boa comunicação verbal e escrita
- Facilidade em comunicação com o público
- Segundo grau completo.
� Organizado
- Conhecimentos em informática
- Disciplinado
- Bons antecedentes profissionais e pessoais
- Conhecimento em confecção

Complementam ainda, o perfil do
candidato,
- Muita disposição para aceitar
desafios e trabalhar em equipe para atingir metas
estabelecidas
- Perfil empreendedor e determinação para o

crescimento pessoal e profissional

A empresa Oferece:
- Salário compatível com a função
- Ótimo ambiente de trabalho e possibilidades
reais de crescimento profissional

ENVIAR CURRICULUNS VITAE PARA:
Av. das Comunidades, 215 Centro
89110-000 Gaspar SC
e-mail: contato@maqtextil.com

Renault Clio 1.0 Hatch(mod. novo)
Honda Fit IA Aut
Fiat UnoMILLE FIRE
Ford EcoSport XLS 1.6
Fiat Siena Fire
Ford Fiesta 1.0 Hatch
Fiat Palio Weeke
Ford EcoS
VWPolà

Ford Versailles 1.8
VW Santana 2000

VWVoyage GL 1.8 4p·

Jeep Willys 4cc

GNV
G

1997 Branca G
2 1995 Cinza A
4 1994 Vermelha G
4 1993 Bordá A
4 1993 Bordá A
4 1991 Branca G
2 1957 Verde G

�8111;,01
UM BANCO SIMPtE.5 ASSlM

.

TRAINEE
ÁREA DE CRÉDITO

Para atuação nas cidades de GASPAR e ILHOTA

Requisitos:
- Curso Superior;
- Informática ( Word, Excel );
- Matemática Financeira ( HP12C );
- Visão empreendedora;
- Disposição para atividade de campo;
- Facilidade de comunicação;
- Auto-gerência e dinamismo;
- Experiência na área de negócios com ênfase em análise de crédito;
- Possuir veiculo próprio.
** Empresa oferece salário e beneffcios compativeis com o mercado
e possibilidade de ascensão profissional.

Interessados enviar Curriculum Vitae para Rua Vereador Augusto
Beduschi, 99 A, centro Gaspar, identificando no envelope "Trainee"
até 30/08/2007.

ROS Imóveis

www.rosimoveis.com ...r
10088 - CASA CENTRO GASPAR - 210 M2 - semi mob. - R$

.

198.000,00
.

10078 - CASA BELA VISTA - Alvenaria - 1. suíte, 2 dorm: -

demais dep. R$ 70.000,00
10003 - CASA alvenaria Santa Terezlnha com 180m2 - R$
110.000,00
10156 - Residência Alvenaria Figueiras - 3 dormitorios / demais
dep. R$ 125.000,00

.

10001 - IMOVEL RESIDENCIAL / COMERCIAL em Belchior - R$
150.000,00
10131 - Ótima residencia Centro - com 280m2 área consto -

terreno de 950m2 R$ 160.000,00
10163 - Resídencía Alvenaria Poço Grande com 3 dormitorios (
suite) R$ 170.000,00
10162 - Apto Res. Monte Cario - com 2 dorrnitorlos/ sacada
churrasq. R$ 140.000,00
10124 - CASA em Itajuba - R$ 39.000,00
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Esporte
Adrenalina em Penha

Luciano está na 15/1 colocação no ranking

sa Etapa do Mitsubishi cup
Sudeste conta com presença
do piloto gasparense em prova
no Parque Beto Carreiro

o PILOTO DE Rally Luciano
Wanzuit é o representante do

município na sa etapa da Mitsubishi

Cup Sudeste, que acontece nesse

sábado (25), das 8h30min às l5h, na
Fazenda do Parque Beto Carreiro, em

Penha.
Luciano é o décimo quinto colocado

no ranking, na categoria TR4 e conta

com o apoio do navegador Renan

Pamplona Medeiros.
A expectativa para essa prova é ficar

entre os dez primeiros colocados e

buscar subir na tabela de classificação.
Esse é o primeiro ano do piloto
gasparense lia categoria e vem'

desempenhando um ótimo papel.
O campeonato tem sete etapas ao

longo do ano e cada uma delas é

disputada em rim circuito fechado de três
voltas cronometradas, dentro de

. fazendas, onde é montada uma pista que
varia de 25 a 35 quilômetros de
extensão;

Reunindo em média 70 carros por
prova, dividos em três categorias, a

competição se tornou um dos principais
eventos do automobilismo nacional.

Começa segunda fase da Taça lance,
hoje, a partir das l4h30min e os

classificados farão de tudo para não

tropeçar e dar adeus à competição.
Os times que ficaram em primeiro

colocado em suas chaves na primeira
fase ganharam o direito de permanecer
no campo que disputaram a primeira
etapa.

Pelo desempenho na primeira fase o

invicto e com 100% de aproveitamento
Eletric Games/Remacol se apresenta
como um dos fortes candidatos ao título.

Já o atual campeão do torneio, o time
do Ciro'a�W69ffuH�0 deslanchou na

competição r:.Y só conseguiu a terceira

colocação nâ primeira fase e agora terá

pela frente o Alvorada, segundo
colocado na Chave D.

JOGOS - sÁBADO 25/08 Toni
Local: Marcelo Poffo (campo 2) Local: Associação do Supermercado

Chave J - 14h30mio GM Madeiras x VF Küster'
Construções Chave K - 14h30 mio Alvorada EC.

Chave K - 15h30min ABR Poço x Ciro/Circuito Mat. Elétricos

FundolDesp. Mafra/Leopardo Máquinas Chave L - 15h3Omin Eletric Games/
x Sangos Malhas/Creche Rec. Feliz/ Remacol x UniãolPlasvale

Agromaxiom Local: Sociedade Floresta
Local: Sociedade Ferroviário Chave G l4h Olímpia/
Chave L - 14h30min Enovi/ Terraplanagem Schramm x Dicotone

Estamparia Vilmar/Tecelagem Maranata Textil
x Martins Cab/Wanna/Melatto Chave H - 15h Estamparia Bimo

Chave G - 15h30miil Malhas Yahoo/ Floresta x Mar Azul
Free Style Estamparia x Calhas União

Local: Marcelo Poffo (campo 1)
Chave I - l4h30mio Frei Cumadre x

Azulão
Chave J - l5h30min MCS/Marvel

Local: Sociedade Gasparinho
Chave H - 14h30mio Rec MBlBay

Estamp/Arel/Past Makuk:os x VÔ Brãulio
Chave I - 15h30mio Scorpions/Auto

Center/IBAlCaibilGiselke/TrutBertoldi x
Veículos x Feia. Santa Isabel/Serralheria Centro de Formação de Condutores LS

Meia Maratona agita Fazzenda Park Hotel
Hoje acontece a Meia Maratona do

Fazzenda Park Hotel, a partir das
15h30mio. Os corredores disputarão os
21 quilômetros de percurso da prova,
com trechos de subida, em busca da

premiação em dinheiro, R$ 1.000,00,
para os vencedores no masculino e

feminino e os troféus de campeão. A
prova terá 12 categorias possibilitando

corredores de 15 anos até 70 anos

concorrem. As premiações vão até o

quinto lugar em dinheiro e troféu.
Todos os competidores receberão

camiseta alusiva à competição e também
receberão medalhas de participação.

Além da Meia Maratona também
haverá uma corrida de seis quilômetros
que dará troféus de premiação do

primeiro ao quinto colocado.
Na chegada haverá uma

comemoração com muita comida e

bebidas para os participantes.
O evento é uma promoção do

Fazzenda Park Hotel e a realização é
de Luís Felício Eventos e tem apoio da
Prefeitura de Gaspar, Ditran, Unimed
e Polícia Militar.

�
FMa�7
T8 feliz, T8 Natilla

t do O Vale do Itajaí
Para o

Rua Pedro Debortoli, 277 • Sete de Setembro- Gaspar ffj �CJ��

D�:,:IS I['I®]II�
Por Alexandre Melo

• Vantagem - O Catarinense de ilhota

conquistou um bom resultado nos jogos de
ida das quartas-de-final do Campeonato
Catarinense de Futebol da Divisão de

Acesso, ao empatar por O a O com a

Camboriuense, em Camboriú. O time tem

a vantagem de empatar a partida de volta,
que acontecerá domingo no Estádio da
Pedra do Amolar, em ilhota, às l5h. Esse
será o primeiro jogo em seu campo e com

o apoio do torcedor Ilhotense, antes o time
estava mandando seus jogos em Itajaí.

li Bocha - Vai começar no dia05/09/2007,
aVI Edição do Campeonato Integração da
Bocha de Gaspar. O campeonato visa o

movimento do esporte amador na cidade, a
integração entre os jogadores de bocha do

município, como também o incentivo para
novos atletas despertarem interessepor este

esporte tão tradicional em Gaspar. As
disputas acontecerão todas as quartas-feiras,
com início às 19h30min, em quase todos
os bairros do município.

II Meia maratona - O corredor da

Associação Gasparense de Corredores de
Rua (Agecor), GilbertoManoel Conic, que
no último final de semana ganhou o

primeiro lugar na la corrida emhomenagem
a Santa Angelina, que percorreu os 27

quilômetros entre São Pedro de Alcântara
e Angelina é presença garantida na prova
de hoje do Fazzenda Park Hotel, na
categoria 50 a 54 anos.

II O que disse

o lateral-direito Cicinho sobre a sua

transferência do time espanhol, para aRoma
da Itália.

"Erafeliz noRealMadrid, mas quero
sermuitomaisagora. Sempreacompanhei
o Campeonato Italiano por ser o mais
bonito de se ver".

melosilva@terra.com.br
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catarineose tUiI'
[DMsãe ,de ACé$$O
Horário de atendimento

Segunda a Sexta-feira: 8:15h às 12h
13h às 18:15h

.

Sábado: 8h às 12h
", " .... <" - .. ', ....... , " .... "'"

lei: 47 3343 7239
Centro • Ilhota

........ , ..... '" ... ", .. , - "".
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JORNAL METAS

instrumentalizada para se posicionar em
relação a isso. Sabemos que é urna questão
complexa e delicada, já que a maioria dos
casos de abuso sexual de crianças e

adolescentes acontecedentrodecasa", lembra
o coordenador da Comevi, João Batista
Cardoso de Aguiar. Além da palestra, a

Secretaria de Desenvolvimento Social e a 1 1/8

-

Caixa reforça Lei Maria da Penha
ACaixaEconômica Federal, através de

sua.Subcomissão Regional Pró-Eqüidade
de Gênero de Santa Catarina está

organizando, em parceria com instituições
públicase privadas, eventos regionais que
têm como objetivo a divulgação da Lei

11.340/06, conhecida como Lei Maria da

Penha, que aumentou as penas e

modernizou o processo judicial contra
agressores domésticos.

Em Gaspar, a Caixa Econômica com o

apoio da Secretaria de Desenvolvimento
Social, realizou ontem (24) a distribuição
de 'cartilhas educativas sobre a Lei. Os
informativos foram distribuídos também
em outras cidades do estado, totalizando a

distribuição de 50 mil exemplares.
"Foi uma forma que encontramos para

divulgar e reforçar a Lei Maria da Penha, em Blumenau, na sexta-feira, participando Civil e Criminal e Conciliadora da Vara da
que apesar de ter completado um ano, ainda dapalestra "Violência doméstica e familiar Família. "É muito importante que sejam
há muitas pessoas que não a conhecem", contra a mulher", ministrada pela Dra. feitas estas divulgações. Quem sabe elas
afirmouMaraBosini Freitag, gerente geral Maria Cecília de Souza, mais conhecida podem até ser ampliadas com ações
da agência deGaspar. Mara também esteve. como Mariazinha, juíza leiga do juizado maiores no futuro", ressaltou a gerente.

��

Vilma (E), da Secretaria de Desenvolvimento Soci.al, ajudou na distribuição

A Prefeitura Municipal de Gaspar, por
meio da Secretaria de Desenvolvimento
Social, junto com a ComissãoMunicipal de
Enfrentamento à Violência Sexuallnfanto
Juvenil (Comevi), realizou nanoitedequarta
feira (22) urna palestra- sobre Abuso Sexual
contra Crianças eAdolescentes. O encontro

Comevi estarão desenvolvendo várias ações
de enfrentamento do problema nomunicípio
para lembrar o Dia Municipal de Combate à

Violência, ao Abuso e à Exploração Sexual
contráCrianças eAdolescentes, que foiontem
(24) e também para lembrar o Dia Estadual
de Combate a este tipo de crime, no dia24 de

contou com a presença da Promotora da setembro. Entre as atividades está a
Infância e Juventude e Coordenadora do .

distribuição de aproximadamente quatromil
Fórum Catarinense pelo Fim da Violência e panfletos sobreo temaàcomunidade, cartazes
daExploraçãoSexuallnfanto-Juvenil,Helen e adesivos de carro. A equipe do Programa
Crystine Sanches e também com a grande Sentinela também estará visitando as escolas
participação do público. e entidades de Gaspar para alertar sobre o

"A comunidade precisa ser problema .

Auditório da Ditran ficou lotado durante a palestra na quarta-feira

...

lwit\des p"OmOCiOhais
€õlocamossud marca em todo lugar.', _

.

Menos no lugar-comum .

. Eodalecet\do a·sua itnt\gem.
Cf) (47) 3332-�070 • 8404-6070

".

Mín. Máx.

Sábado

Domingo
13°

Segund�
17°

Terça
l-O 90

...........
·VALEAUT.D

VlAÇAO
Apostando no futuro de Gaspar
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